

Erweiterung des Rollfietsprojekts durch die Neuanschaffung einer weiteren Rollfiets (Veloplus „Neu“)

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 2009 führen Ehrenamtliche das sogenannte Rollfietsprojekt (Haus St. Walburga) in Ramsdorf mit großem Erfolg durch. Mit zwei Rollfietsen werden bei günstigen Wetterbedingungen ältere Bewohner des Seniorenheimes St. Walburga zu Rollfietsfahrten in die Umgebung eingeladen. Des weiteren können auch externe Interessenten, nach Einweisung in die Bedienung, von diesem Angebot profitieren. (s. hierzu auch die Informationen: www.herzen-radeln.de).

Die beiden vorhandenen Fahrzeuge (O-Pair2 und Fun2Go) sind mit einem unterstützenden Elektroantrieb ausgestattet. Beim O-Pair2 – Fahrzeug sitzt die pflegebedürftige Person vor der Begleitperson. Dieses „Rollfiets“ ist besonders für Menschen geeignet, die stark in ihrer Mobilität eingeschränkt sind, z. B. Rollstuhlfahrer. Ein Umsetzen vom Rollstuhl in die Sitzschale des O-Pair ist hier allerdings erforderlich. Beim Fun2Go sitzen beide Personen nebeneinander, was eine gute Kommunikation zwischen beiden Personen ermöglicht.

Das neue „Veloplus“ wurde entwickelt, um Menschen, die in ihrem eigenen Rollstuhl sitzen bleiben müssen, mit dem Fahrrad zu transportieren. Ohne Hebehilfe oder viel Kraftaufwand wird der Beifahrer auf die Plattform des Fahrrades gefahren. Die kippbare Auffahrtsplatte macht es möglich, den handbewegten Rollstuhl einfach auf das Rollstuhlrاد zu fahren und mit der Rollstuhlverriegelung gut zu befestigen. Damit ergänzt das Veloplus in hervorragender Weise das bisherige Angebot des Rollfietsprojekts.

Die Kosten für die Erweiterung durch die Neuanschaffung belaufen sich auf ca. 10.000 € (Veloplus lt. Kostenvoranschlag: 8.292,30 € und Kosten für Internet, Fortbildung von Ehrenamtlichen etc.). Spendenkonto: siehe: www.herzen-radeln.de

Wir würden uns freuen, wenn unser Projekt auf Ihr Interesse stößt und Sie uns finanziell unterstützen könnten. Ansprechpartner ist Jürgen Kaling (02863/953-121) oder juergen.kaling@senioren-ramsdorf.de

Mit freundlichem Gruß

Jürgen Kaling
(Leitung Haus St. Walburga)

Egon Böckers
(ehrenamtl. Projektleiter)

